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未来へ輝け！

寒気厳しき折、師走を迎え何かと気ぜわしい日々をお過ごしと存じますが、会員の皆様におかれましては
ご健勝のこととお慶び申し上げます。
さて、来年２月の新産会事業といたしまして、新世代産業研究会・（財）あいち経営塾との合同講演会を下記
のとおり開催します。

企業が持続的に発展していく為に必要とされる、環境経営に
詳しい愛知県環境局の循環ビジネス創出コーディネーター、
後藤和昌氏に講師としてご登壇いただき「環境経営について」
を講演テーマとしてご指導いただきます。
会員の皆様奮ってのご参加のほど、
何卒よろしくお願い申し上げます。
一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康
とご多幸をお祈り申し上げます。

　日時　　　令和 3年２月 24 日（水）　17：00 より
　会場　　　ウインク愛知【愛知県産業労働センター】　
                　　  18 階　セミナールーム　
                          （名古屋市中村区名駅 4-4-38）
    タイムスケジュール

　講演会　　17：00 ~18：00　
                           講演テーマ「環境経営について」
　懇親会　　18：30 ~20：30　
                          キャッスルプラザホテル 2 階
                          「Chine & Dine 園」
　参加費     　 お一人￥8,000

令和3年2月　新産会講演会「環境経営」

名古屋市出身、名古屋工業大学　卒業
東京工業大学大学院にて、工学博士号取得
INAX・LIXIL で住宅エクステリア事業部長
などを経て、日本建築学会、日本色彩学会、
などで理事を務める傍ら、多くの書籍、
雑誌などへの執筆もされておられます。

日本色彩学会　理事
経済産業省、文部科学省で事業推進委員等
を歴任
現在、愛知県環境局　資源循環推進課　
資源循環相談窓口
あいち資源循環推進センター 
循環ビジネス創出コーディネーター

新産会講演会「環境経営」 ≪ 講師紹介 ≫ 
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2020年11月17日（火）17時より約 1 時間にわたり、
あいち産業振興機構14階において、愛知県経済産
業局長 伊藤浩行様はじめ、
あいち産業振興機構など県の行政から 多数の皆様
をお迎えし、「独占禁止法の調査」と
「次期愛知県産業労働計画2021-2025」についての
ご講演をいただきました。
「独占禁止法の調査」に関しては、私的独占の禁止や
取引拒絶、不当廉売等の独占禁止法が禁止している
行為についてや、独占禁止法違反被疑事件処理の流
れについて丁寧に解説していただきました。

名古屋市出身、名古屋工業大学　卒業
東京工業大学大学院にて、工学博士号取得
INAX・LIXIL で住宅エクステリア事業部長
などを経て、日本建築学会、日本色彩学会、
などで理事を務める傍ら、多くの書籍、
雑誌などへの執筆もされておられます。

日本色彩学会　理事
経済産業省、文部科学省で事業推進委員等
を歴任
現在、愛知県環境局　資源循環推進課　
資源循環相談窓口
あいち資源循環推進センター 
循環ビジネス創出コーディネーター

「独占禁止法の調査」と「次期愛知県産業労働計画2021-2025」
についてのご講演

愛知県経済産業局長 伊藤浩行様

45期　若原誠之

また「次期愛知県産業労働計画2021-2025」に関しては、
①新型コロナ感染症と「新しい生活様式」への対応、
②2030～2040年頃の社会経済の展望、
③愛知産業労働ビジョン2016-2020の進捗状況の大
きく3つの構成からなるもので、コロナ禍の影響により、
「新しい生活様式」に対応した社会経済への転換を第
一に取組みつつも、次世代自動車産業の振興や観光・
交流を通じた地域の魅力・ブランド力の向上、若者の
定着と女性活躍の場の環境づくりなど、これからの愛
知県の施策を具体的に分かりやすくお話をいただき
ました。

講演会の後は、キャッスルプラザのサガミ亭に会場
に移し、懇親会が開催されました。約 1時間30分程度
の時間でしたが、美味しい料理とお酒を囲みながら、
今後の愛知県と新産会がますます活気に満ち溢れた
ものになっていくのだと実感させていただきました。
講演会・懇親会と長時間にわたり有意義な時間を過
ごすことができ、大変ありがと うございました。
紙面をお借りしまして、ご参加頂きました皆様に厚く
御礼申し上げ ます。
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